

BOLETÍN

INFORMATIVO RHF

550-18072022 | JUL 18

INFLACIÓN DE 7.99% AFECTA A CADENA DE SUMINISTRO EN INCREMENTOS DE COSTOS DEL ORDEN DEL 15 A 20%

 Héctor Romero, doctor en Ciencias Políticas y maestro en Administración, egresado del IPADE Business School, hizo un análisis de cómo los acontecimientos internacionales y la inflación en México

INFLACIÓN DE 7.99% AFECTA A CADENA DE SUMINISTRO EN INCREMENTOS DE COSTOS DEL ORDEN DEL 15 A 20%



El especialista destacó que el reporte del Banco de México (Banxico), en el que ubicó la inflación interanual de 7.99% en la primera quincena de junio, es una cifra que no se había tenido en 21 años y le "pega" entre 15 y 20% a la cadena de suministro, principalmente a los costos del transporte, pues se genera un aumento de precios de llantas, peajes, gasolina y diésel. Aseguró que también repercute en el costo de componentes tecnológicos para el equipamiento de unidades de transporte. Cuestionado acerca de cómo afecta la inflación a aquellas empresas que no cuentan con las tecnologías adecuadas para digitalizar sus procesos logísticos y de transporte, el especialista de Círculo Logístico indicó que las compañías deben utilizar el doble o el triple de personal para hacer reprocesos porque no poseen la tecnología necesaria. "Y no estov hablando de tecnología de alto nivel, sino básica, por ejemplo, en un centro de monitoreo inteligente es fundamental utilizar un GPS robusto, que no sea pirata, que le indique a la empresa dónde está su camión de carga, pero actualmente hay transportistas que no cuentan con GPS y pierden no solo su carga, sino también su unidad", aseguró el directivo. Asimismo, mencionó que otra problemática en este sector del autotransporte es la falta de capacitación de este personal. Refirió que, de acuerdo con datos de CANACAR, actualmente existe un parque vehicular de 583 mil 440 unidades motrices y hasta febrero de 2021 se tenían 16 mil 704 empresas registradas. 85% de estos, son hombres-camión.

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

JENNIFER RUMSEY SERÁ LA PRIMERA MUJER EN PRESIDIR CUMMINS

• Comienza su gestión el 01 de agosto

INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

EXISTEN DOS TALLERES MECÁNICOS POR CADA CINCO TIENDITAS DE LA ESOUINA

• Existen en el país, según INEGI, 34 millones 645 mil 892 automóviles en circulación

JENNIFER RUMSEY SERÁ LA PRIMERA MUJER EN PRESIDIR CUMMINS

Cummins anunció que a partir del 1 de agosto Tom Linebarger finalizará su gestión como presidente y director ejecutivo de la compañía. Cargo que será ocupado por Jennifer Rumsey (actual presidenta y directora de operaciones COO). Rumsey será la séptima directora general y la primera mujer en dirigir la compañía desde que se fundó en 1919. Linebarger continuará como presidente de la junta directiva y en el cargo de presidente ejecutivo, trabajando directamente con Rumsey en iniciativas específicas para promover el éxito de la marca, incluida la finalización de la adquisición pendiente de Meritor. "Jen es un talento único y el líder adecuado para Cummins en este momento importante de nuestra historia", dijo Linebarger. "Ha sido mi socia en el desarrollo de la estrategia Destination Zero, que establece cómo la descarbonización de nuestra industria será una importante oportunidad de crecimiento para Cummins.



RECOMENDACIONES EN EL USO DE LÍQUIDO DE FRENOS

Las recomendaciones generales en el uso del líquido de frenos son las siguientes: Evita la contaminación del líquido para frenos, manteniéndolo en su envase original y bien cerrado; Cuida no derramar el líquido sobre las balatas porque podrían cristalizarse o bien, sobre la pintura del vehículo, ya que este líquido es un excelente removedor de pintura; Verifica periódicamente el nivel del líquido de frenos, debe mantenerse en los niveles adecuados; por último, este líquido debe cambiarse de acuerdo a los periodos establecidos, ya que al ser higroscópico absorbe humedad con facilidad y se disminuye el punto de ebullición.





EXISTEN DOS TALLERES MECÁNICOS POR CADA CINCO TIENDITAS DE LA ESQUINA

¿Sabías que, en la actualidad, en México existe una infraestructura muy amplia para la inspección del estado de un coche? De acuerdo con Odetta, plataforma digital de compraventa de autos entre particulares, hay dos talleres mecánicos por cada cinco tienditas de la esquina, lo que en total suma más de 200 mil en el país. Y es que la cifra es proporcional a la demanda, si consideramos que, hasta mayo de 2022, según el Instituto Nacional de Estadística, Geografía e Informática (INEGI), existen en el país 34 millones 645 mil 892 automóviles en circulación. Mismos que para garantizar su buen estado y funcionamiento tendrían que visitar el taller mecánico mínimo una vez al año, o cada 15 mil/ 20 mil kilómetros recorridos, en caso de que se les dé un uso urbano.





INFORMACIÓN

550-18072022 | JUL 18

GENERAL

COVID-19 PROVOCÓ EL MAYOR RETROCESO EN LA VACUNACIÓN INFANTIL EN 30 AÑOS

 La convergencia de una crisis de hambre con un creciente déficit de inmunización puede provocar muchas muertes infantiles.

EN CDMX, ALCALDÍA ÁLVARO OBREGÓN INSTALA 8 MÓDULOS PARA PRUEBAS DE COVID-19

• La alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón, dijo que su administración es aliada de la salud de la población.

ESTAS SON LAS ALCALDÍAS CON MAYOR NÚMERO DE CASOS POSITIVOS POR COVID-19

• Iztapalapa es la alcaldía con mayor número de casos positivos

COVID-19 PROVOCÓ EL MAYOR RETROCESO EN LA VACUNACIÓN INFANTIL EN 30 AÑOS

En 2021, cerca de 25 millones de niños en el mundo no recibieron vacunas rutinarias, alertó la Organización Mundial de la Salud (OMS) y UNICEF, ante la posibilidad de que la cobertura de vacunación siga disminuyendo. La agencia de la ONU para la salud destacó que la pandemia Covid-19 ha provocado el mayor descenso sostenido de la vacunación infantil en 30 años. Detalló que el porcentaje de niños que recibieron las tres dosis de la vacuna contra la difteria, el tétanos y la tos ferina (DTP3) -que se utiliza como marcador de la cobertura de inmunización-cayó cinco puntos porcentuales entre 2019 y 2021, hasta el 81%. Los 25 millones de menores que no recibieron una o más dosis de DTP en 2021, representa dos millones más que los que no tuvieron acceso a la inmunización en 2020 y seis millones más que en 2019, lo que pone de relieve el creciente número de niños en riesgo de sufrir enfermedades devastadoras pero prevenibles.



RECOMENDACIÓN

En las últimas semanas, los casos positivos se han incrementado de manera alarmante.

Te sugerimos seguir usando el cubrebocas KN-95 y tratar de evitar lugares concurridos y poco ventilados.



EN CDMX, ALCALDÍA ÁLVARO OBREGÓN INSTALA 8 MÓDULOS PARA PRUEBAS DE COVID-19

La alcaldía Álvaro Obregón instaló ocho módulos para pruebas de coronavirus covid-19 bajo costo, en lugares de gran afluencia, ante la alta demanda y casos que hay en la Ciudad de México. En un comunicado, la alcaldesa Lía Limón aseguró que las pruebas cuentan con todos los certificados requeridos y aseguró que su administración es aliada de la salud. "En Álvaro Obregón, gracias a la iniciativa que tomamos en la alcaldía, se instalaron ocho módulos con pruebas rápidas que cuentan con todos los permisos y certificados requeridos. "Somos aliados de la salud de la población. Dichos módulos para detección del covid son la respuesta inmediata a la alta demanda que hay", dijo la alcaldesa. La alcaldía indicó que los módulos se colocaron en espacios de gran afluencia para que la gente pueda acceder a las pruebas de detección de coronavirus, con un costo accesible en apoyo a la economía familiar. Del 20 de junio a la fecha, se han aplicado de 5 mil 400 pruebas en dichos módulos, en las que se reporta el 33.8 por ciento de casos positivos.



ESTAS SON LAS ALCALDÍAS CON MAYOR NÚMERO DE CASOS POSITIVOS POR COVID-19



La alcaldía que presenta la mayor cantidad de casos confirmados de COVID-19 es Iztapalapa con 233 mil 193, le sigue Álvaro Obregón con 208 mil 347, y Gustavo A. Madero con 192 mil. Tlalpan es la demarcación que cierra la lista de las entidades que rebasan los 100 mil casos, pues hasta el momento tiene un acumulado de 152 mil 984 infecciones confirmadas. Mientras que las cinco alcaldías que presentan el número de casos más bajo son: Cuajimalpa (25 mil 772), Milpa Alta (34 mil 011), Magdalena Contreras (44 mil 439), Miguel Hidalgo (53 mil 806), y Benito Juárez (62 mil 437). Respecto al número de muertes por coronavirus, la Ciudad de México suma 56 mil 494, en tanto que los casos activos son 60 mil 841, los cuales son los registrados en las últimas dos semanas.



FÚTBOL

#ESTAMOS EL CANCHA



MONTERREY SE IMPUSO AL ATLÉTICO DE SAN LUIS

Monterrey sufrió, pero logró derrotar 0-1 al Atlético de San Luis en el Alfonso Lastras y ya sumó su segundo triunfo de la temporada. Con este resultado, los regios se meten dentro de los primeros lugares de la tabla. De la mano de Rogelio Funes Mori, quien desde los once pasos resolvió el encuentro, Rayados se lleva tres puntos muy valiosos de tierras potosinas. Parece que los Rayados comienzan a agarrar ritmo en el torneo, pues luego del descalabro en la Jornada 1, han recompuesto el camino, primero contra el América en la fecha dos, y ahora ante los potosinos, a quienes derrotaron en casa y les cortaron una racha de 17 duelos al hilo anotando gol.





PACHUCA BUSCARÁ HOY VICTORIA DE LOCAL CONTRA EL MAZATLÁN



El equipo de Mazatlán FC con sentido de urgencia buscará su primera victoria en el torneo Apertura 2022 de la Liga MX, visitando a los Tuzos del Pachuca en el cierre de la actividad en la jornada 3. A unas horas de distancia para celebrarse el juego en el estadio Hidalgo, en punto de las 19:00 horas, el conjunto de los cañoneros que dirige el entrenador argentino naturalizado mexicano Gabriel Caballero destapó la lista de los jugadores a disponer para el duelo en contra de los hidalguenses. El defensor Oswaldo Alanís es la gran novedad dentro de la convocatoria del Mazatlán FC para el partido que cierra el telón de la jornada 3, en el presente torneo Apertura 2022 de la Liga MX ante los Tuzos del Pachuca.



¿POR QUÉ EL LÍQUIDO REFRIGERANTE TIENE PÉRDIDAS?

La disminución o pérdida del anticongelante no suele ser normal, así como las ocasiones en las que el nivel baja a mínimo después de 4/5 meses. Por tanto, debemos preocuparnos ante la pérdida de este, ya que el circuito se ha diseñado de manera hermética para mantener los niveles adecuados.

Algunas de las causas de la pérdida de anticongelante o refrigerante, pueden ser:

- La tapa del radiador: Cuando el mecanismo presenta algún fallo, el sistema pierde presión provocando la evaporación del anticongelante.
- **Fugas:** Pueden estar presentes en las abrazaderas o mangueras y son difíciles de detectar. Estas solo se ven cuando el sistema se calienta y se inicia la evaporación del líquido.
- Grietas en la cámara de combustión
- Avería en el radiador: No es la causa más común, aunque muchas averías del radiador pueden derivar en sobrecalentamientos del motor.



ANTICONGELANTE ROSHFRANS CONCENTRADO



Ofrece una adecuada protección en el sistema de enfriamiento de las unidades que son sometidas a condiciones severas de servicio o son operadas en cambios climáticos constantes.

Beneficios:

- Cuenta con Tecnología orgánica amigable con el medio ambiente.
- Permite una larga vida en servicio sin necesidad de re-aditivarse.
- Protege todas las piezas del sistema de enfriamiento contra la corrosión, el desgaste y herrumbre asegurando una buena respuesta cuando el motor es operado en condiciones ligeras y severas.
- Es compatible con piezas de aluminio, hierro, bronce, soldaduras, etc.